
うちの近くのバイク屋が開いていたので、ちょっと立ちよってみる。
話しかけやすい感じの店長さんのお店。
うーん、家から近いところにこんなお店があると便利なものです。
なんとなく以前より 400cc をもてあまし気味だったなあと、
250cc のバイクを物色していると、程度のいい VTZ250 が。
写真でみると、ちょっと野暮ったい感じのするバイクですが実物は格好いい。
今のっているバイクもそろそろ、どこそこガタがきはじめているし、
今のうちに買いかえてしまおうかな？
なんか、今なら 10 万円で下取りしてくれるっていうし ...
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